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あべ 祐美子 通信
2020年 １２月号

羽田新ルートで区民投票条例案

区長は制定に反対

25日の臨時区議会で審議

今年３月から運用が始まった羽田空港新ルート。こ

れまで東京湾の海上を飛行していたにも関わらず、住

宅の密集する都心部の上空（品川区では約３００メー

トル）に変更したこのルートへの賛否を問う区民投票

を目指して、先月、地方自治法に定める署名活動が行

われました。

署名は２万筆を突破

1か月という短い法定期間ではありましたが、法定数

の３倍を超える２３０９８筆の署名が集まり、これに

基づき、請求代表者のみなさんが１２月１１日に濱野

区長あてに区民投票条例制定のための本請求を行いま

した。

これに対して区長は、区民投票の実施に反対である

旨の意見とともに、条例案を区議会に提出予定。区議

会は２３～１５日に臨時会を開き、審議を行う予定で

す。区長が反対の理由として挙げているのは、コロナ

下での住民投票が望ましくなく経費がかかることなど

です。これは確かに一理あることなので、区民投票の

時期を延期したり、来年６月に行われる予定の都議会

議員選挙と同時開催とするなど、区議会としてより良

い案にしていくため、知恵を絞れればと思います。
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国土交通省は、羽田新ルートは住民の理解が得ら

れたうえで実施すると明言しました。しかし最も

低空となる品川区民はまだ一度も、新ルートへの

賛否を表明する機会を与えられていません。小さ

なお子さんを育てる保護者、音を頼りに生活する

視覚障害者など多くの方々から、ルートを見直し

てほしいという切実な声が集まっています。

区民の意思は、自治体運営の根本です。品川区

議会も昨年の区議選前には、「新ルートは容認で

きない」との意見書も全会一致で採択。けれども

今は区民投票に反対の立場をとる議員も多く、条

例制定には大きなハードルがあります。ぜひみな

さまの声を、区役所や区議会にお寄せください。
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